

Résolu: De référer la question à l'inspecteur de la Ville avec instruction de faire tout ce qu'il pourra pour améliorer l'état des chemins.

—De M. Victor Morin, N.P., au sujet de l'effacement des lignes homologuées de la rue Larivière, entre l'avenue DeLorimier et la rue Dumont.

Référée à la sous-commission nommée pour l'examen de cette question.

—De M. J. Emile Vanier, I.C., une lettre en date du 18 mars 1900, au sujet des devis amendés pour le débouché en acier de l'égout de la Rivière-des-Prairies, aussi deux héliogravures indiquant les changements proposés auxdits devis, signées par M. J.-E. Vanier, le 20 mars 1905.

Résolu: De déposer aux archives lesdites lettres et héliogravures.

RAPPORTS

—De l'inspecteur de la Ville au sujet de la réclamation de M. J. Hildevert Desroches qui fut renversé par une voiture de passage sur la rue Saint-Laurent, le 13 janvier 1905, pendant qu'il était employé à pelletter de la neige pour la Ville.

Référé au Département des Réclamations.

—Il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant que \$6,500 soit votés pour le débouché en acier qu'on se propose de construire à l'extrémité de l'égout de la ferme d'épuration, à la Rivière-des-Prairies.

Ajourné à jeudi prochain, à 2 heures p.m.

J.-H. DILLON,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte-rendu de l'assemblée du 20 mars

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Lemay, Bumbray, Lévy, Sauvageau et Chaussé.

—Soumise et lue une lettre de Son Honneur le Maire, attirant l'attention de la Commission sur l'importance qu'il y a d'en arriver à une prompte décision, dans l'octroi du contrat pour la nouvelle pompe à vapeur, dont on a besoin à la station de pompes du bas niveau, car s'il survenait un accident au présent système, dans un moment où toutes les turbines sont arrêtées, la Ville serait dans une position fort embarrassante, pour donner une protection suffisante en cas d'incendie.

—Lue une lettre de Son Honneur le Maire renvoyant à la Commission une lettre reçue du conseil du Board of Trade dans laquelle, l'attention du Conseil de Ville est attirée sur le fait qu'il n'y a pas d'appareils à pomper de sur-plus, à la station de pompe de bas niveau, et au-si de l'usage dangereux qu'on y fait de lampes à pétrole.

Déposée sur le bureau.

—Soumis et lu un rapport de la sous-commission nommée pour prendre en considération les différentes soumissions reçues pour les pompes; recommandant l'achat d'une pompe à vapeur de 12 millions de gallons pour la station de pompes du bas niveau, de la Providence Engineering Co.

Après mûres délibérations, M. l'échevin Clearihue propose:

Que le contrat pour une pompe à vapeur de 12 millions de gallons pour la station de pompes du bas niveau, soit accordé à MM. Hathorn, Davey Co. Ltd, pour la somme de \$53,497.00.

M. l'échevin Chaussé propose en

Amendement: Que le contrat soit accordé à la John McDougall Cal. Iron Works Co., pour la somme de \$59,107.00.

Le vote étant pris sur l'amendement, produit le résultat suivant:

Pour: Lemay, Sauvageau et Chaussé—3.

Contre: Bumbray, Stearns, Lévy et Clearihue—4.

L'amendement est perdu.

Le vote étant pris sur la motion principale amène le résultat suivant:

Pour: Bumbray, Stearns, Lévy et Clearihue—4.

Contre: Lemay, Sauvageau et Chaussé—3.

La motion est adoptée.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

Resolved: That the matter be referred to City Surveyor with instructions to do all that he can to improve the condition of the City streets.

—From Mr. Victor Morin, N.P., anent the erasure of homologated lines of Larivière street between DeLorimier avenue and Dumont street.

Referred to sub-committee appointed to examine the question.

—From Mr. J. Emile Vanier, C.E., a letter dated 18th March, 1900, anent the amended specifications for steel sewer outlet at Rivière-des-Prairies; also two blue prints showing proposed amendments to said specifications, signed by Mr. J. E. Vanier, on the 20th March, 1905.

Resolved: That said letter and blue prints be filed for record.

REPORTS.

—From the City Surveyor anent the claim of Mr. J. Hildevert Desroches who was knocked down by a passing vehicle on St. Lawrence street on 13th January, 1905, while employed shovelling snow for the City.

Referred to Claims Department.

—It was

Resolved: That a report be made to Council recommending that \$6,500 be voted for the proposed steel sewer outlet at extremity of the sewage farm sewer, at Rivière-des-Prairies.

Adjourned until next Thursday, at 2 o'clock, p.m.

J. H. DILLON,
Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of Meeting, held the 20th of March.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Lemay, Bumbray, Stearns, Lévy, Sauvageau and Chaussé.

—Submitted and read a letter from His Worship the Mayor calling the Committee's attention to the importance of arriving at a speedy decision in awarding the contract for the new pumping engine required for the low level pumping station, as in the event of an accident occurring to the present steam plant, at a time when all the turbine wheels are stopped, the City would be in a quandary to afford proper fire protection.

—Also read a letter from His Worship the Mayor, referring to the Committee a communication received from the council of the Board of Trade in which they call the City Council's attention to the want of additional pumping machinery at the low level pumping station, and to the dangerous use of coal oil lamps at the above station.

Laid on the table.

—Submitted and read a report from the sub-committee appointed to consider the different tenders received for pumps; recommending the purchase of a 12 million gallon steam pump for the low level pumping station, from the Providence Engineering Co.

After much discussion, Ald. Clearihue

Moved: That the contract for a 12 million gallon steam pump for the low level pumping station be awarded to Messrs. Hathorn, Davey Co. Ltd., for the sum of \$53,497.00.

Ald. Chaussé moved in

Amendment: That the contract be awarded to the John McDougall Cal. Iron Works Co., for the sum of \$59,107.00.

The votes being taken on the amendment resulted as follows:

Yeas: Lemay, Sauvageau and Chaussé—3.

Nays: Bumbray, Stearns, Lévy and Clearihue—4.

The amendment was lost.

The votes being taken on the main motion, resulted as follows:

Yeas: Bumbray, Stearns, Lévy and Clearihue—4.

Nays: Lemay, Sauvageau and Chaussé—3.

The motion was carried.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.